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PRESENÇASPRESENÇAS

MEMBROS DA CPPD OU SUBSTITUTO LEGALMEMBROS DA CPPD OU SUBSTITUTO LEGAL CAMPUS/CAMPUS AVANÇADOCAMPUS/CAMPUS AVANÇADO

Anderson Ritela Cáceres - Prof. Olegário Baldo

Ansselmo Ferreira dos Santos Juína

Carla Danieli Mendes Confresa

Celso José Ferst Junior Lucas do Rio Verde

Claudionor Nunes Caveleiro Primavera do Leste

Daniel Domingos Alves Rondonópolis

Edelson Silva Duarte Cuiabá - Cel. Octayde Jorge da Silva

Francisco Américo da Silva Tangará da Serra

Hélio Coelho de Ornellas Sinop

Jandilson Vitor da Silva Diamantino

José Antônio de Souza Filho Campo Novo do Parecis

Júlio César Zanchet Piaia Sorriso

Lourdes Francisca Freitas Alta Floresta

Marcos Antônio da Silva São Vicente

Mariana Tereza da Silva Scardini Barros Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas

Martha Tussolini Barra do Garças

Maurino Atanásio Cuiabá - Bela Vista

Renato Cesar Cani Pontes e Lacerda - Fronteira Oeste

Sérgio Cervieri Guarantã do Norte

ABERTURAABERTURA

Marcos Antônio da Silva deu início à reunião da CPPD às 8h05min do dia 27 de maio de 2021, agradeceu a
presença de todos e passou aos informes gerais. Às 17h do dia 27 de maio de 2021, Marcos interrompeu a
reunião, que foi reiniciada às 8h10min do dia 28 de maio de 2021.

PAUTAPAUTA

1 - Informes Gerais1 - Informes Gerais

Jus fica vas de ausência informadas pela presidência: Manoel Dias de Souza (ALF), afastado para
acompanhamento de saúde; Nazareno José Manoel Mar ns (CNP), afastado por saúde; Edelson
Silva Duarte (CBA), ausência justificada por questão de saúde.



Marcos Antônio da Silva informou sobre a importância da atualização da página da Pró-Reitoria de
Gestão de Pessoas com os processos de solicitação de RSC, que ficam disponíveis para consulta;
A esse respeito, o Presidente também informa sobre os processos de RSC que para os quais foram
realizados os sorteios de avaliadores pelos presidentes dos NPPDs dos campi, a saber: na primeira
quinzena de maio, foram realizados sorteios de dois processos (23189.000026.2021-35
e 23195.000285.2021-87), vindos dos campi Barra do Garças e Juína, respec vamente; na segunda
quinzena, sorteio de um processo (23749.000403.2021-43), vindo do Campus Várzea Grande.
A esse respeito, Marcos Antônio da Silva informou sobre os processos de RSC encaminhados no
referido mês, a saber: 
Marcos informou, também, que foi regularizado o acesso ao SIMEC para os membros tulares da
CPPD, Hélio Coelho de Ornellas e Claudionor Nunes Cavalheiro, e que o acesso está em fase de
liberação para os membros Sérgio Cervieri e Júlio César Zanchet Piaia;
Daniel Domingos Alves manifestou dúvida quanto às Resoluções sobre RSC disponibilizadas no site
ins tucional (isto é, havia um documento não atualizado no site). Mariana Tereza da Silva Scardini
Barros consultou a Secretaria dos Colegiados e solicitou alteração do documento ao Departamento
de Comunicação;
Maurino Atanásio informou sobre sua par cipação na reunião da Comissão Responsável pela
Elaboração de Plano para futuro retorno às a vidades híbridas ou presenciais. Maurino informou
que solicitou esclarecimentos a respeito da definição do que seja o sistema de ensino híbrido. Para
isso, foi cons tuído um Grupo de Trabalho, do qual Maurino par cipa. Além disso, Maurino
solicitou a con nuidade da elaboração dos planos de con ngência para todos os campi, solicitação
que foi atendida pela Comissão. Maurino informou que a presidência da Comissão informou que o
retorno às aulas presenciais não será precipitado. No entanto, é preciso seguir os trabalhos da
comissão com vistas aos projetos de lei em tramitação, que visam tornar a educação um serviço
essencial;
Carla Danieli Mendes informou que já se iniciaram os trabalhos do grupo de estudo para revisão
sobre Movimentação de Servidores. Os trabalhos estão em andamento, e alguns encaminhamentos
já foram propostos, a saber: (i) aprofundar os estudos sobre a possibilidade de manutenção da
planilha de remoções com aperfeiçoamentos, para que o sistema SUAP consiga absorver essa
demanda; (ii) iden ficar como a remoção é tratada nos outras Unidades da Rede Federal de
educação técnica; (iii) que após a formulação de uma proposta, a base será consultada através de
uma audiência pública que irá  apresentar aos servidores do IFMT as proposições discu das pela
referida comissão. Carla esclareceu que os trabalhos estão em fase de início, uma vez que só houve
uma reunião, de modo que mais esclarecimentos serão prestados em tempo oportuno;
Marcos Antônio da Silva informou sobre a tramitação da avaliação de desempenho docente da
servidora Marilane Alves Costa, conforme Processo Eletrônico 23188.000415.2021-71. A fim de
respeitar os prazos regimentais, a avaliação foi realizada em reunião entre presidente, vice-
presidente e secretário da CPPD, e registrada por meio do PARECER Nº 4/2021 - RTR-
CPPD/RTR/IFMT;
Marcos Antônio da Silva informou sobre a resposta da PROPES a respeito de consulta a respeito do
uso ins tucional da classificação qualis para os periódicos. Conforme resposta da Pró-Reitora de
Pesquisa e Inovação, Angela Santa de Oliveira, e do Diretor de Pesquisa e Pós-Graduação, Erineudo
Lima Canuto, não há comunicado oficial da CAPES que permita a u lização ins tucional do chamado
“novo qualis”.

2 - Ordem do Dia2 - Ordem do Dia

Leitura, discussão e deliberação de recurso do Processo 23197.000117.2021-71 (Avaliação de
Desempenho Docente);
Leitura, discussão e deliberação do Processo 23188.000285.2021-76 (proposta de cooperação
técnica - IFRNxIFMT);
Apresentação pelo Grupo de Trabalho sobre os modelos de parecer utilizados pelos NPPDs;
Revisão e elaboração da Minuta da Resolução da Avaliação de Desempenho (conclusão dos quadros
I-IV);
O cio 011/2021 encaminhado pelo SINASEFE, sobre pedido de impugnação do Edital de Processo
Seletivo para Substituto do Edital 033/2021;
Ques onamento enviado pela servidora docente Pâmella Marques de Arruda para o e-mail da CPPD
sobre remoções dos servidores Luís Otávio Ramos Torres para o Campus Cuiabá - Cel. Octayde
Jorge da Silva e também do professor Luciano Schlaucher, conforme e-mail enviado para a CPPD.
Indicação de membro da CPPD para integrar comissão com o intuito de revisar itens da Resolução
nº 47/2019, que trata sobre o Regulamento da Polí ca de Desenvolvimento e Capacitação de
Pessoas do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso.

3 - Deliberações3 - Deliberações



1. Sobre a leitura, discussão e deliberação de recurso do Processo 23197.000117.2021-71 (Avaliação
de Desempenho Docente). Após análise dos documentos apensados ao processo, esta comissão
deliberou pelos seguintes encaminhamentos:

DeferirDeferir solicitação de revisão da pontuação do item 1.10 (Coordenou projeto de ensino no
Campus), tendo em vista a Declaração apensada ao processo - 1 projeto (aprovado por
unanimidade);
IndeferirIndeferir solicitação de revisão da pontuação do item 1.12 (par cipação em projeto de
ensino), tendo em vista que só é possível pontuar em um único item com a declaração
mencionada acima (aprovado por unanimidade);
DeferirDeferir a solicitação de correção da pontuação dos itens 2.1, 2.2, 2.3 e 2.4, tendo em vista o
OFÍCIO Nº 43/2021 - SVC-DES/SVC-DE/SVC-DG/CSVC/RTR/IFMT (aprovado por unanimidade);
IndeferirIndeferir a solicitação de revisão de pontuação para o item 4.16 (orientação e/ou co-
orientação de bolsistas em programas/projetos. Iniciação Cien fica), uma vez que o
documento comprobatório das orientações não foi apensado ao processo nos prazos
estabelecidos, além de não constar no relatório de a vidades tendo sido apenas apensado ao
processo o documento correspondente à Coordenação de Projeto de Pesquisa, que teve
pontuação considerada em item correspondente (aprovado por maioria simples);
A resposta ao recurso, com os encaminhamentos listados acima, será feita mediante redação
de ofício da CPPD.

2. Sobre O cio 011/2021 encaminhado pelo SINASEFE, sobre pedido de impugnação do Edital de
Processo Seletivo para Substituto do Edital 033/201: 

A servidora Mariana Tereza da Silva Scardini Barros informou que o o cio 011/2021 foi
encaminhado para a Comissão Organizadora do referido Processo Sele vo, com cópia para a
Pró-pessoas. Mariana informou que o recurso foi indeferido pela Comissão Organizadora.
Daniel Domingos Alves informou que, segundo informações da Direção de Ensino e Direção
Geral do Campus, os gestores reconhecem que pedagogicamente o mais adequado seria a
abertura de processo sele vo para Filosofia ou para Sociologia, mas que a solução
apresentada (sele vo para Ciências Humanas) foi a alterna va viável diante do número de
aulas para legitimar a contratação de docente substituto.
Daniel Domingos Alves, José Antônio de Souza Filho, Lourdes Francisca Freitas e Claudionor
Nunes Cavalheiro demonstraram preocupação sobre os riscos que esse precedente pode
abrir, tais como a precarização das a vidades de ensino na área de Ciências Humanas. Os
presentes destacam que essa é uma questão institucional que deve ser solucionada no âmbito
no IFMT.
Daniel e Claudionor destacaram a necessidade de buscar fundamentação na legislação a
respeito da legi midade de atribuir aulas de uma área específica para áreas afins, isto é, qual
o amparo legal para que essa atribuição ocorra.
Proposta de encaminhamentoProposta de encaminhamento: encaminhar O cio para a Pró-Reitoria de Ensino pedindo
esclarecimentos a respeito de como proceder a abertura de processos sele vos para as áreas
mencionadas sem precarizar a dimensão pedagógica dos processos de ensino (aprovada por
unanimidade).

3. Sobre ques onamento enviado pela servidora docente Pâmella Marques de Arruda para o e-mail da
CPPD sobre remoções dos servidores Luís Otávio Ramos Torres para o Campus Cuiabá - Cel.
Octayde Jorge da Silva e também do professor Luciano Schlaucher, conforme e-mail enviado para a
CPPD:

A servidora Mariana Tereza da Silva Scardini Barros esclareceu que a remoção do servidor Luís
Otávio Ramos Torres, em 12 de abril de 2021, ocorreu por mo vo independente do interesse
da administração, por mo vo de saúde. Nesse po de caso, a remoção não passa pelo banco
de remoções e o processo não fica publicizado no SUAP.
A servidora Mariana Tereza da Silva Scardini Barros também esclareceu que a remoção do
servidor Luciano Schlaucher ocorreu para acompanhamento de cônjuge, após a sua
solicitação devido a remoção de sua esposa (a pedido da administração). No período em que
a remoção foi realizada, em 2017, o Cadastro Permanente de Remoções (CPR) ainda não havia
sido implementado.
Martha Tussolini demandou esclarecimentos a respeito da situação de que, após a remoção
por saúde do servidor Luciano Schlaucher, a vaga da área de Física nunca chegou a ser
enviada de volta para o Campus Barra do Garças. Marcos e Mariana Tereza da Silva Scardini
Barros esclareceram que, na Resolução CONSUP/IFMT nº 58/2018 já prevê mecanismos para
que a devolução do código de vaga ocorra assim que houver código disponível no Campus
que recebe servidor removido por saúde. No entanto, a referida remoção ocorreu em data
anterior à vigência da resolução supracitada.
Celso José Ferst Junior reforçou o ques onamento encaminhado pela servidora Pâmella de
Arruda Marques via e-mail, a saber: em caso de surgimento de código de vaga, a precedência



da remoção se dá para os servidores cadastrados no Cadastro Permanente de Remoções ou
para os servidores que entram com pedido de acompanhamento de cônjuge?
Em resposta a esse ques onamento, Mariana Tereza da Silva Scardini Barros esclareceu que,
no caso da remoção do servidor Luciano Schlaucher, esta ocorreu em data anterior ao
falecimento da servidora Alenir Ferreira da Silva, de modo que a remoção do servidor
supracitado não tem relação com o falecimento da professora Alenir.
Proposta de encaminhamentoProposta de encaminhamento: CPPD encaminhará ques onamento para que a DGGP o
responda, anexando toda a documentação per nente e prestando os esclarecimentos
necessários (aprovado por unanimidade).
Como resposta aos ques onamentos apresentados, a servidora Mariana informou que
verificará junto a Propessoas a possibilidade de inserir informações na planilha de controle de
remoções, a fim de tornar os processos mais claros.

4. Sobre a apresentação de proposta para modelos de parecer pelo Grupo de Trabalho da CPPD sobre
o assunto (Claudionor Nunes Cavalheiro, Júlio Cesar Zanchet Piaia, Renato Cesar Cani, Jandilson
Silva) sobre os modelos de parecer utilizados pelos NPPDs:

O servidor Renato Cesar Cani, em nome do grupo de trabalho supracitado, apresentou os
modelos de parecer elaborados e discu dos entre os membros do GT, a saber: (i) parecer de
contratação de docente subs tuto; (ii) parecer de renovação de contrato de docente
subs tuto; (iii) parecer da comissão de recepção de solicitação de RSC; (iv) parecer final em
processo de avaliação de desempenho docente (sem média ponderada); (v) parecer final em
processo de avaliação de desempenho docente (com média ponderada); (vi) parecer sobre
pedido de promoção à classe de Professor Titular.
Em seguida, foi realizada a leitura dos modelos de parecer, e os membros da CPPD
apresentaram suas contribuições, que foram discutidas e apreciadas.
EncaminhamentosEncaminhamentos: modelos de parecer aprovados por unanimidade. Os arquivos editáveis
com os pareceres foram encaminhados à servidora Mariana Tereza da Silva Scardini, a fim de
que sejam encaminhados à equipe da DGGP, a fim de providências para sua incorporação
como “Modelo” de documento eletrônico no SUAP.

5. Sobre a revisão e elaboração da Minuta da Resolução da Avaliação de Desempenho (conclusão dos
quadros I-IV):

Marcos Antônio da Silva conduziu a leitura, análise e discussão dos Quadros I, II e III da
Minuta. As mudanças propostas na redação do texto foram subme das à apreciação dos
presentes e aprovadas por meio de votação nominal.
Na próxima reunião, serão revisados o Quadro IV, especialmente no que se refere aos itens de
6.1 a 6.8 da seção "Desempenho Gerencial", bem como será feita uma revisão final sobre os
Ar gos da Minuta, com ênfase na atualização da legislação e dos regramentos (resoluções,
decretos) mencionados.

6. Sobre a leitura, discussão e deliberação do Processo 23188.000285.2021-76 (proposta de
cooperação técnica - IFRNxIFMT):

Após leitura, discussão e análise do processo, os membros da CPPD aprovaram, por ampla
maioria, a emissão de parecer favorável à cooperação técnica, condicionado à inserção de
documentação explicitando quem arcará com as despesas de deslocamento da servidora em
cooperação técnica.
Encaminhamento: será enviado o cio da CPPD para o Gabinete da Reitoria, com o referido
parecer.

7. Sobre indicação de membro da CPPD para integrar comissão com o intuito de revisar itens da
Resolução nº 47/2019, que trata sobre o Regulamento da Polí ca de Desenvolvimento e
Capacitação de Pessoas do IFMT:

Aprovada por unanimidade a indicação do servidor Celso José Ferst Junior ( Campus Lucas do
Rio Verde, SIAPE 2192151).

ENCERRAMENTOENCERRAMENTO

Nada mais havendo a tratar, Marcos Antônio da Silva encerrou a reunião às 17h e eu, Renato Cesar Cani,
lavrei a presente ata, que, após lida e achada conforme, vai assinada por todos os presentes.
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